

Realizan diversas visitas

Artesanos de Punta Arenas fortalecen su compromiso con la biodiversidad local

Con el objetivo de seguir fortaleciendo el conocimiento y compromiso con la biodiversidad local, un grupo de artesanos del Centro Artesanal Municipal de Punta Arenas y de quienes poseen carros de artesanía en la plaza de la ciudad, participaron de una visita técnica hacia el sur de la ciudad, sector en donde confluyen diversas áreas protegidas de la región.

La actividad, organizada por diversas instituciones locales y con la colaboración de expertos, tuvo como fin profundizar en el vínculo entre la producción artesanal y los ecosistemas de la zona. Lo anterior a raíz del curso “Diversificación de la oferta artesanal en vinculación con las áreas protegidas” financiado por Sence y desarrollado durante el año 2023.

El recorrido incluyó tres paradas fundamentales en el sector sur de la comuna,

comenzando en Punta el Árbol en el sector del río San Pedro, para conocer los principales objetos de conservación de las Áreas Marinas Protegidas que rodean Punta Arenas, en donde se observan cetáceos, avifauna marina y los bosques de macro algas. Además, se detalló información sobre el futuro Parque Nacional Cabo Forward, el cual entre otros atributos buscará proteger el hábitat del Huemul.

Posteriormente, los asistentes fueron trasladados al Monumento Natural Canquén Colorado, un espacio administrado por Conaf de acceso limitado, que se ha establecido para proteger un sitio clave de reproducción de estas aves, actualmente en peligro de extinción.

En esta parada, expertos compartieron información detallada sobre el Canquén Colorado, una especie ícono de la biodiversidad de Magallanes.